

## Gießener Allgemeine vom 13. September 2011



In einem ausgeräumten Gewächshaus der Gärtnerei Koch feierten gestern Kinder der Kita Gießen-West mit der evangelischen Stephanusgemeinde einen Gottesdienst. (Foto: Schepp)

### Gottesdienst der Kita West im Gewächshaus gefeiert

Gießen (juv). Einen Kindergottesdienst an ungewöhnlicher Stelle gab es gestern Vormittag im Wißmarer Weg: Im Zuge eines im Frühjahr begonnenen Gartenprojekts der Kindertagesstätte der Gemeinwesenarbeit Gießen-West wurde er mit der evangelischen Stephanusgemeinde in einem ausgeräumten Gewächshaus der Gärtnerei Koch gefeiert.

Pfarrer Kornelius Büttner gestaltete den Gottesdienst mit kirchlichen Liedern, Musik, Lesung und Gebet. Dazu kamen mehrere Beiträge der Kinder. Zuerst zeigten sie nacheinander verschiedene Bilder mit Motiven von Blumen, Tieren, Menschen und der Erde, während Pfarrer Büttner dazu die Schöpfungsgeschichte vorlas. In der zweiten Aufführung stellten sich die Kinder und Betreuer der Kindertagesstätte Hand in Hand in einen Kreis, sangen zur Musik und bewegten sich beim Refrain gegen den Uhrzeigersinn.

Anschließend wurde ein weiteres Lied vorgeführt. Die Kinder und Betreuer sowie Pfarrer Büttner kamen nach vorne und untermalten mit verschiedenen Hand- und Fußbewegungen das Musikstück. Sie sorgten für einen gelungenen Abschluss des Gottesdienstes, auf den ein von der Gärtnerei bereitgestelltes Frühstücksbüfett folgte. (juv/Foto: Schepp)